

EL MERCURIO CUERPO B - STGO-CHILE						
4.56x9.2	5	Pág. 1				
24.10.2008	12	2242695-1				

José Pablo Arellano:

Codelco activa un plan de contingencia por la brusca caída de precios

Presidente de la minera estatal dijo que ninguna de las divisiones opera a pérdida con el actual valor del cobre, que ayer cerró en US\$ 1,8.

COMPLEJO PANORAMA | B 10

EL MERCURIO CUERI	OB-STGC	24.10.2008 12243075-4	
19.19x16.98	2	Pág. 10	12243075-4

Presidente ejecutivo, José Pablo Arellano:

## Codelco ve menos excedentes y activa plan de contingencia

Timonel de la minera estatal dio por terminado el ciclo alto de precios. Ayer, el cobre cayó 7%, cerrando en US\$ 1,8 por libra.

GUSTAVO ORELLANA V.

El presidente ejecutivo de Codelco, José Pablo Arellano, no quiso dar mayores detalles, pero es un hecho que la estatal se puso el overol y decidió poner en marcha un plan de contingencia para hacer frente a la brusca caí-

"Estamos evaluando

planes que son más

contener costos, que no

involucran sacar gente".

FRANCISCO TOMIC

Vicepdte. de Desarrollo

acelerados para

da del precio del cobre en los mercados internacionales, que ayer se desplomó otro 7% y cerró en US\$ 1,8 por libra, el valor más bajo, en términos nominales, en más de tres años.

"Por cierto (que activamos un plan

de contingencia). Estamos trabajando para hacernos cargo de esta nueva realidad, ha habido una caída abrupta de precios, sabíamos que teníamos precios altos que no eran los precios de largo plazo, pero antes de esta crisis internacional había un horizonte más largo en el cual los precios iban a ir bajando", señaló Arellano, quien, además, le puso la lápida al que llamó "súper ciclo" de precios altos.

¿Hay divisiones operando a pérdida? Arellano lo descartó de plano, y señaló que pese a los bajos precios alcanzados por el cobre, incluso El Salvador opera con números azules.

"Si comparamos con los costos netos a cátodo no tenemos situación de pérdida, pero sí hay un impacto grave y serio con esta caída de precio, y tenemos que hacernos cargo", agregó.

"Quiero dar tranquilidad, por-

que Codelco ha podido superar situaciones en que han caído los precios incluso a niveles más bajos que los actuales", agregó.

## Sin despidos

El vicepresidente de Desarrollo e Inversiones de la minera, Francisco Tomic, dijo en declaraciones a ValorFuturo que no habrá despidos en Codelco.

"Estamos viendo y evaluando planes que son más acelerados, desde el punto de vista de contención de costos, pero que no involucra sacar gente", dijo el ejecutivo.

Consultado sobre si esta coyuntura de precios podía hacer peligrar los proyectos que la corporación tiene en carpeta —la que llega a los US\$ 13.000 millones hasta 2018—, contestó tajante que "no hay ninguna razón" para postergarlos.



José Pablo Arellano, titular de Codelco, acusó el golpe de los bajos precios.

## >> Bono de \$ 400 mil en la estatal

El compromiso de la administración de Codelco Norte de cancelar el próximo lunes un bono de productividad de \$400 mil —en principio sólo ascendería a \$64.800—, correspondiente al trimestre julioseptiembre de 2008, puso fin a la toma de dos días del edificio corporativo de la compañía estatal.

Luego de tensas negociaciones y protestas, que incluyeron el cierre con candados de las instalaciones, el acuerdo se logró recién pasadas las tres de la madrugada de ayer.

La empresa advirtió que "el rendimiento futuro de este bono se verá seriamente afectado por el desplome del precio del cobre y por una significativa baja en la proyección de producción".